

Aniversario del Natalicio del Comandante en Jefe

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 11 Agosto 2021 14:34 - Última actualización: Jueves, 03 Marzo 2022 12:40

Escrito por Webmaster

Visto: 650

~~a emprender como jefe de estado, aun en las condiciones de Cuba, el~~
Comandante en Jefe Fidel Castro siempre buscó la ocasión para intercambiar de una forma amena con la población dejando en sus interlocutores gratos recuerdos.

Un grupo amplio de madrugeros tuvieron la oportunidad de estrechar su mano, algunos de estos instantes han quedado recogidos gráficamente para la historia, otros desdichadamente no, solo quedan en el recuerdo de los que disfrutaron esa dicha.

A fin de hacer perdurar estos instantes para la sociedad, como parte trascendental de la historia de Cuba y de los que tuvieron ese honor, les invitamos a compartir esa dicha con toda la comunidad remitiéndonos sus testimonios escritos y gráficos.